

## L'effet #BeGOL

L'effet #BeGOL c'est ainsi qu'a été exprimé l'impact de la béatification de Guadalupe Ortiz de Landazuri. C'était le 18 mai 2019 à Madrid.

17/05/2021

L'effet #BeGOL c'est ainsi qu'a été exprimé l'impact de la béatification de Guadalupe Ortiz de Landazuri. C'était le 18 mai 2019 à Madrid : plus de 11.000 personnes de 60 nationalités étaient réunies au Palais Vistalegre et plusieurs autres milliers derrière leurs écrans de par le

monde. La cérémonie était présidée par Mgr Angelo Becciu, représentant du Pape François, entouré de près de 200 concélébrants.

Qui était cette femme au sourire serein et à l'allure élégante ?

Guadalupe Ortiz de Landazuri est née à Madrid en 1916. Elle a étudié la Chimie à l'Université Centrale de Madrid et obtenu plus tard un doctorat en cette matière.

Début 1944, grâce à un ami, elle rencontre saint Josémaria Escriva, fondateur de l'Opus Dei. C'est alors qu'elle apprend que le travail professionnel et la vie ordinaire peuvent être l'occasion d'une rencontre avec le Christ. Elle dira par la suite « Je perçus nettement que Dieu me parlait à travers ce prêtre ». Elle s'incorpore à l'Opus Dei cette année-là. Dès lors, Guadalupe se livre sans conditions à la recherche de la

sainteté et tâche d'approcher de Dieu le plus grand nombre de personnes.

De 1950 à 1956 elle vécut au Mexique où elle lança le travail apostolique de l'Opus Dei. Ce fut une aventure vécue généreusement et avec une grande foi.

À 59 ans, elle est décédée à Pampelune, le 16 juillet 1975, des suites d'une maladie cardiaque.

Depuis, la dévotion privée à Guadalupe s'est répandue de plus en plus. Selon le postulateur, les personnes qui ont recours à son intercession reçoivent des faveurs très diverses : guérisons, grossesse, accouchement, poste de travail, conciliation du travail et de la famille, solution aux soucis financiers, réconciliation familiale, apostolat avec les amis et les collègues, etc.

A l'occasion de la béatification, le Pape François a écrit une lettre dans laquelle il souligne les qualités de la bienheureuse. Guadalupe "a mis ses nombreuses qualités humaines et spirituelles au service des autres, aidant de manière particulière d'autres femmes et leurs familles ayant besoin d'éducation et de développement". Elle "a fait tout cela sans aucune attitude prosélytiste, mais seulement avec sa prière et son témoignage ", "avec la joie qui découlait de sa conscience d'être un enfant de Dieu, apprise de saint Josémaria lui-même ".

Pour le 2<sup>e</sup> anniversaire de la béatification de Guadalupe, le Centre d'Etudes Rigel organise, une présentation sur la vie de la bienheureuse, suivie d'une projection de la réunion tenue autour du Prélat de l'Opus Dei suite à la cérémonie de béatification. Ce sera le mercredi 19 mai à partir de 16h30.

Le Centre d'Etudes Rigel est situé à la montée chapelle Obili, après l'hôtel Guikko Palace, en face de l'immeuble Bulsco.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/leffet-begol/>  
(07/02/2026)